

Leverenz gewinnt Vierkampf-Titel

13.07.2016 10:30



Gleich drei TSG-Athleten nahmen an den **badischen Vierkampf-Meisterschaften** der Schüler/innen in Helmsheim teil. Bei der M13 dominierte einmal mehr **Leon Leverenz** und sicherte sich **überlegen den Sieg**. Der Schützling von **Peter Trautmann** bewies bereits über 75m seine **gute Form** und war mit 9,59s **Tagesschnellster**. In einer eher schwächeren Disziplin, dem Ballwerfen, kam er auf gute 41,50m und verpasste auch hier nur knapp eine Bestmarke. In den beiden abschließenden Sprungdisziplinen zeigte Leon dann seine ganze Klasse: im Hochsprung schraubte er sich über 1,56m und verbesserte sich um satte 12cm, bravo. Beim Weitsprung zeigte intensives Techniktraining seine Wirkung. Mit hervorragenden 5,71m sprang er nicht nur neue Bestleistung sondern auch auf Platz 2 der deutschen Jahresbestenliste. Mit 1.997 P. war Leon klar der Beste und hatte eine deutlichen Vorsprung von 152 P. .

Ruben Walshe sammelte bei der M12 wertvolle Erfahrung bei einer großen Meisterschaft. Im Hochsprung meisterte er sehr gute 1,44m und war hier **Tagesbester**. Nach 34,50m im Ballwerfen und 11,42s im Sprint wollte es im abschließenden Weitsprung nicht so richtig klappen: 4,24m standen dort zu Buche, so dass er mit 1.514 P. sein Vorkampfergebnis um 35 P. verbesserte.

Kim Altmann begann den Wettkampf bei der W13 gleich mit einer pers. Bestleistung: 34,50m im Ballwurf gab ihr Auftrieb für die nächsten Disziplinen. Sie verbesserte sich im Weitsprung auf 4,75m und sprintete die 75m in 10,45s. Im abschließenden Hochsprung kam sie mit ihrem Anlauf nicht zurecht und erreichte 1,44m. Mit 1.901 Punkten wurde sie in einem sehr starken Teilnehmerfeld gute Fünfte.